

## Donald Payen nommé Président de la MTPA



Donald Payen a été nommé Président de la Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA) et a pris ces fonctions le 3 avril 2023. Réagissant à sa nomination, il a déclaré :

*« Je suis honoré par la confiance qui m'est renouvelée à travers cette nomination. Une nomination dans la continuité, car j'ai siégé à plusieurs reprises au Conseil d'administration de l'Office du tourisme depuis ma première nomination en 2003. Je voudrais profiter de l'occasion pour saluer tous mes prédécesseurs et en même temps, tous ceux qui ont permis et qui permettent toujours au tourisme de se développer en un pilier incontournable de l'économie mauricienne – un pilier dont nous pouvons tous être fiers. La priorité de cette année est de retrouver le niveau d'activité d'avant la pandémie et nous mettons tout en œuvre pour y arriver. Dans cette perspective, et dans le droit fil de la direction donnée par le Ministère du Tourisme, le partenariat public/privé (incluant TOUS les partenaires) demeurera la pierre angulaire de notre fonctionnement à la MTPA. »*

